
Протокол № 2 
заседания Общественного совета 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым  
 
18 февраля 2021 г.  г. Керчь 
 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 18.30  
По списку: 9 
Присутствовали: 6 
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Балынский Игорь Александрович, Большаков Валерий 
Валентинович, Ермоленко Валерий Викторович, Кузовкин Игорь Станиславович, 
Якушев Сергей Николаевич. 
Приглашённые: 
Глава МОГО Керчь – Солодилова Ольга Станиславовна.. 
Глава Администрации Керчи - Бороздин Сергей Вадимович. 
Заместитель Главы Администрации Керчи - Гуськов Алексей Иванович 
Заместитель Главы Администрации Джапаров Ренат Рашидович 
Начальник Управления единого заказчика - Органов Сергей Анатольевич 
Зам. председателя Керченского городской природоохранной организации «Экология и 
Мир» Маршалик Лидия Николаевна. 
Представители СМИ Керчи. 
Отсутствовали: Бороздин С.В., Гуськов А.И., Джапаров Р.Р., Органов С.А., Швецов Г.В. 
(находится в КОВИД изоляции). 

Повестка дня 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1.  
Анализ выполнения решений Общественного 
совета за январь - февраль 2021 г. 

Секретарь ОС Плотников В.А. 

2.  
О планах администрации Керчи по социально-
экономическому развитию города на 2021 г. 

Глава Администрации Керчи 
Бороздин С.В. 

3.  
О приёме в муниципальную собственность 
имущества троллейбусной линии 

Начальник Управления 
единого заказчика Органов 
С.А. 

4.  
Утверждение плана работы Общественного 
совета на 2021 г. 

Председатель ОС Швецов Г.В. 

5.  
Предложения керчан о создании комплексного 
плана озеленения города на 2021 г. 

Председатель Керченской 
организации Крымской 
республиканской организации 
«Экология и мир» Попов В.Ф. 

6.  

Создание Рабочей группы Общественного 
совета МОГО Керчь по наблюдению за 
выборами 19.09.2021г. в составе руководителя  
РГ, заместителя руководителя РГ и членов РГ.  

Председатель ОС Швецов Г.В. 

7.  
Обсуждение основных направлений работы по 
формированию корпуса общественных 
наблюдателей на выборы 19.09.2021 г. 

Глава МОГО Керчь 
Солодилова О.С. 
Глава Администрации Керчи 
Бороздин С.В. 
Председатель ОС Швецов Г.В. 

8.  Разное  



ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за декабрь-январь 2020г. 
СЛУШАЛИ: секретаря Общественного совета Плотникова В.А.  
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С., Якушев 
С.Н.. Плотников В.А., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за январь-февраль 2021г. 
принять к сведению. 
2. Обратить внимание  Администрации Керчи на отсутствие представителей 
Администрации города на заседаниях Общественного совета. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 
1. О планах администрации Керчи по социально-экономическому развитию города на 
2021 г. 
Вопрос не рассматривался в связи с отсутствием докладчика. 
 
ПО ТРЕТЬЕОМУ ВОПРОСУ: 
1. О приёме в муниципальную собственность имущества троллейбусной линии. 
Вопрос не рассматривался в связи с отсутствием докладчика. 
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ: 
1. Утверждение плана работы Общественного совета на 2021 г. 
СЛУШАЛИ: Секретаря Общественного совета Плотникова В.А. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С., Якушев 
С.Н.. Плотников В.А., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Утвердить план работы Общественного совета на 2021 г. 
«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ: 
1. Предложения керчан о создании комплексного плана озеленения города на 2021г. 
СЛУШАЛИ: Зам. председателя Керченского городской природоохранной организации 
«Экология и Мир»  Маршалик Л.Н. 

В связи с проведением реконструкции рекреационных зон в Керчи обращаемся к 
Общественному совету с предложением создания комплексной программы озеленения 
города. Такая программа должна включать следующие разделы: 

1 Инвентаризация всех зеленых насаждений города, а также определение границ 
парковых зон и скверов. Напомним, что согласно существующим в РФ нормам на 
одного человека должно быть не менее 7 кв. м зелёных насаждений во дворах. По 
паркам норма: 70-100 кв. м на 1 человека в городе. 

2. Восстановление существующих парков: парк им. Гагарина, Казённый сад, 
Приморский парк, а также скверы. Эти парки сегодня находятся в запустении. Однако 
больших вложений для их восстановления не нужно. Необходимо только убрать 
засохшие деревья и подсыпать пешеходные дорожки.  

3. Создание новых парков. Парка в районе храма Керченского святого Луки 
(Войно-Ясенецкого), парка в районе строящегося моста через ж/д на дороге в 
Аршинцево, с прекрасным водоёмом и великолепной землёй для посадки деревьев. 

4. Устроение зелёного пояса города по примеру зелёного пояс вокруг 
Симферополя. 



Все работы необходимо планировать с организацией широкого привлечения 
населения Керчи для озеленения родного города. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С., Якушев С.Н., 
Плотников В.А., Солодилова О.С. 

РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать Администрации Керчи рассмотреть предложения Керченской 
организации Крымской республиканской организации «Экология и мир» о создании 
комплексного плана озеленения города на 2021г. 
 «ЗА» - 6, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 

 
ПО ШЕСТОМУ ВОПРОСУ: 
1. Создание Рабочей группы Общественного совета МОГО Керчь по наблюдению за 
выборами 19.09.2021г. в составе руководителя  РГ, заместителя руководителя РГ и 
Создание Рабочей группы Общественного совета МОГО Керчь по наблюдению за 
выборами 19.09.2021г. в составе руководителя  РГ, заместителя руководителя РГ и 
членов РГ. 
Вопрос не рассматривался в связи с отсутствием докладчика. 
 
ПО СЕДЬМОМУ ВОПРОСУ: 
1. Обсуждение основных направлений работы по формированию корпуса 
общественных наблюдателей на выборы 19.09.2021 г. 
Вопрос не рассматривался в связи с отсутствием докладчиков. 
 
РАЗНОЕ 
1. Предложение о создании в Керчи Музея почты. 
СЛУШАЛИ: Лихачёва Виктора Анатольевича - регионального директора фирмы 
«Лукойл» в Крыму. 

Музея почты будет частичкой истории нашего замечательного города и ещё одной 
достопримечательностью. Такой музей также будет выполнять дополнительную 
образовательную функцию: мы мало с вами знаем о тех службах, услугами которых 
пользуемся часто. Мы предоставляем полную экспозицию для организации Музея 
почты. 

Таких музеев в Крыму всего – один (в Евпатории). Мы предлагаем сделать наш 
музей - уникальным, во – первых; у нас история побогаче, во – вторых, их музей 
находится – в помещении рядового отделения почты на окраине города. 

Мы предлагаем наш Музей почты расположить в центральной части города и он 
будет более привлекателен  для туристов нашего города. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С., Якушев 
С.Н., Плотников В.А., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать Администрации Керчи рассмотреть вопрос о выделении помещения для 
размещения Музея почты 
ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
 
Председатель Швецов Г.В. 
 
 
Секретарь Плотников В.А. 
 


